

Schafkopfa messen sich beim Nikolausturnier 2025 - Spende für Sorgenkinder



Traditionell spielen die Schafkopfa am letzten Kartenabend eines Jahres ihr Nikolausturnier. Am 5. Dezember war es wieder so weit, dass sich 20 Mitglieder zum Kartenturnier einfanden. Sieger wurde nach einer Runde mit 32 Spielen Konrad Treitinger mit einem Punktestand von + 28, gefolgt von Franz Schönberger mit +12 und Hans Wagner mit +11 Punkten. Die drei Tagessieger erhielten bei der Siegerehrung ihre Schokoladennikoläuse sowie ihre Siegerurkunden überreicht.

Nach dem Turnier wurde es kulinarisch. Zum reichhaltigen kalten Buffet, an dem auch die Ehrengäste, eine Abordnung der „Sorgenkinder Ergoldsbach“, teilnahmen, konnten neben den Köstlichkeiten auch die Turnierergebnisse verdaut werden. Zum Abschluss des Abends überreichte der 1. Vorsitzende der Schafkopfa“, Rupert Hutterer, einen Spendenscheck in Höhe von 500 € an die Vertreterin der „Sorgenkinder Ergoldsbach“, Frau Weber.

Er unterstrich in seinen begleitenden Worten die große Anerkennung der Vereinsmitglieder für die Aufgabenbewältigung bei den Sorgenkindern und brachte zum Ausdruck, dass es ein außerordentlich schöner Moment war, mit ihnen gemeinsam diesen Abend zu verbringen. Ein äußerst harmonischer und auch freudvoller Abend fand damit sein Ende.

